

“Wir sind Kirche international” gratuliert zur Amtseinführung Wahl von Papst Leo XIV.

Rom / Mannheim / Ludwigshafen / Heidelberg / Metropolregion Rhein-Neckar(red/ak) – Wir sind Kirche International gratuliert Papst Leo XIV. zu seiner Amtseinführung als Nachfolger von Papst Franziskus am 18. Mai 2025! Wir teilen die Botschaft von Papst Leo für unsere Welt, die von Frieden und Gerechtigkeit für alle Menschen in Armut und Leid in Kriegen geprägt sein soll, sowie für den Schutz unserer Umwelt.

...

<https://www.mrn-news.de/2025/05/16/rom-metropolregion-rhein-neckar-wir-sind-kirche-international-gratuliert-zur-amtseinfuehrung-wahl-von-papst-leo-xiv-584913/>

Zuletzt geändert am 17.05.2025